

# 「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

## 伊野南小学校 ご入学おめでとう

桜の花が咲き誇る中、保護者に手を引かれ30名のかわいい1年生が元気に入學してきました。本校の全校児童数は、237名です。

入学式のあいさつの中で、校長先生は、学校目標である「いきいき輝く南の子」になるために、まず一人ひとりが

- ①あいさつをしよう
- ②命を大切にしよう

の2つのことについて話をしました。

子どもたちは、校長先生の話真剣に聴いていました。

早速、次の日から地域やスクールガードの方たちに「おはようございます」と元気なあいさつができていました。

集団下校の時も、近所の方に「こんにちは」とあいさつをする1年生。かわいい1年生のあいさつに思わず笑みがこぼれ、地域の方々も笑顔で応えてくれました。一緒に下校していて、ほんわかと心が温かくなりました。地域の心と心をつなぐコミュニケーションづくりは、まず「あいさつ」からです。

これからも、「あいさつ」は、伊野南小学校の伝統にしていきたいものです。



## 起震車体験！



3月11日発生の東日本大震災では、マグニチュード9.0という大変大きな地震と共に津波の被害で多くの方が犠牲となりました。

この大きな災害に、日本中が、胸を痛め深い悲しみに包まれています。

そこで本校では、4月18日に南海地震を想定し6年生が起震車体験を行いました。

その後、最悪の事態を想定して、津波から身を守るために裏山に避難しました。このことをきっかけに、4月28日には全校で、地震と津波の避難訓練を行いました。その時は、一番に6年生が最上級生として、下級生を引っ張って行ってくれました。

### 情熱学習

## KV塾 塾生募集 (創立27年)

小学生 中学生 高校受験と学校授業に基づいた指導

いの町是友634-1 ☎ 893-3007

入塾希望の方は電話予約の上保護者同伴でおいでください

有料広告

